

発表資料：2026年02月12日

ニュースリリース 経営・財務 サステナビリティ

花王、プラ新法に基づく「プラスチック使用製品設計指針」に即した 設計認定制度で「アタック ZERO」など3製品が初回 認定を取得

花王株式会社（社長・長谷部佳宏）は、このたび、「プラスチックに係る資源循環の促進等に関する法律」（プラ新法）に基づく「プラスチック使用製品設計指針」に即した認定制度において、衣料用洗たく用洗剤「アタック ZERO（ゼロ）」と「エマール」、ハンドソープ「ビオレu 泡ハンドソープ」の3製品11品目が認定を受けました。経済産業省等による本認定制度において、製品が認定されるのは今回が初めてとなります。



認定を受けた3製品

左から「アタック ZERO」、「エマール」、「ビオレu 泡ハンドソープ」

プラ新法は、国内で扱われるプラスチック製品の設計から処理までの全過程において、資源循環の取り組みを促進することを目的として、2022年4月に施行されました。経済産業省等は、プラ新法に基づき設計・製造段階から製造事業者等が努めるべき「プラスチック使用製品設計指針」を定めるとともに、同指針に即した製品の設計のうち、特に優れた基準を満たした設計を認定する制度を設けています。

今回の認定にあたっては、該当製品が「つめかえ」または「つけかえ」が可能であることに加え、プラスチック使用量の減量化、再生材等の利用、リサイクル性の向上といった複数の項目において一定の条件を満たすことが求められました。今回認定された製品は、これらの条件を満たすものです。

花王は2024年3月、プラ新法の措置事項のひとつである「製造・販売事業者等による自主回収」についても、一般消費者を対象とした製造・販売事業者として初めて認定を取得しています。

[2024年3月 ニュースリリース 一般消費者を対象とした製造・販売事業者として初めてプラ新法のプラスチック包装容器の回収における「製造・販売事業者等による自主回収認定」を取得](#)

今回、花王の製品がプラ新法における「プラスチック使用製品設計指針」に即していると認められたことは、花王がめざす「ごみゼロ」に貢献する活動のひとつです。今後も、資源循環社会実現に向けたさまざまな制度を積極的に活用、公表することで、社会全体の意識向上に貢献していきます。

関連情報

➤ 2019年4月 ニュースリリース
花王、ESG戦略「Kirei Lifestyle Plan」を発表

➤ 2023年5月 ニュースリリース
プラスチック包装容器2040年「ごみゼロ」、2050年「ごみネガティブ」実現に向けたロードマップを公表

➤ 花王サステナビリティレポート 2025

花王のESG戦略「Kirei Lifestyle Plan」(キレイライフスタイルプラン)について

花王グループは130年以上にわたり、「豊かな共生世界の実現」、つまり「Kirei Lifestyle」(キレイライフスタイル)の実現に取り組んでいます。日本語の「きれい」という言葉は、清潔、秩序、美、といったすべての状態を意味しています。「きれい」とは、外見だけではありません。自分のため、他の人々のため、私たちをとりまく自然界のため、美しさを創造しようとする生き方をも表します。花王グループは、生活者の持続可能な暮らしの実現をめざし、2019年にESG戦略「Kirei Lifestyle Plan」(キレイライフスタイルプラン)を策定しました。2030年までに少なくとも10億人が、よりこころ豊かな暮らしを送り、100%の製品が全ライフスタイルにおいて、科学的に地球が許容できる範囲内の環境フットプリントとなることをめざしています。

詳細は、[花王ウェブサイト内「サステナビリティ」](#)をご覧ください。



ニュースリリース内を検索

検索

キーワードを入力してください

▼ 詳細検索

ピックアップコンテンツ

生活情報サイト My Kao

My Kao Mall(製品情報)

KBB Play Park

花王ケミカル製品情報

② 製品Q&A

お問い合わせ

花王公式SNSアカウント



[利用規約](#)

[花王のアクセシビリティ](#)

[個人情報保護方針](#)

[利用者情報の外部送信](#)

[ソーシャルメディアポリシー](#)



© Kao Corporation